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Résumeé :

L’étude des marches informels dans la ville de Constantine a démontré
que ces activités commerciales en apparence sont en fait un phénoméne sociale et
économique trés complexe et ont pu combinés atouts et désagréments dans la vie
courante urbaine.

Ils représentent un besoin vitale pour les uns(ceux qui y activent), une
concurrence déloyale pour d’autres( les commergants et les citadins), et enfin une
non légalité et une anarchie pour les autorités et les responsables locaux.

Toutes ces contradictions nécessites des uns et des autres des actions pour
aboutir a une solution qui préserve les intéréts et les avantages de ce commerce tout
en respectant la loi et I’ordre général.

Mots clés :

Marché,Espace , informel, anarchie, commerce, chomage,conccurence, bidonville,
1égalité, colits commerciaux, cout de la légalité.
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Résumé:

The study of the informal markets in the city of Constantine, has shown that
these commercial activities in appearance, are in fact, a complex social and
economic phenomenon, which may have combined strengths and
annoyances in the urban everyday life.

They represent avital need for ones,(those who are active),and an unfair
concurrence for others (traders and towns people), and , finally, a non-legality
and anarchy for authorities and local officials.

All these contradictions need from ones and others, serious and sustainable
actions to active a solution which preserves the interests and benefits of this
trade; (knowing that he have absorbed a growing demand in employment and
revenues); by respecting the law and general order.

Key words:

Market, informal, anarchy, trade, unemployment, conccurence, slum, legality,
business costs, cost of legality.
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